

Mon portable est tombé avant hier en descendant de voiture, j'ai fait divers magasins et franchement, ce n'est pas le moment pour moi de faire trop de frais et sans portable, je ne sais pas y faire. Je rentre enfin dans un dernier magasin et je demande au vendeur vous faites encore cette batterie non-non madame, c'est un vieux modèle. Un autre vendeur me dit laissez-moi voir cette batterie, je lui montre et il me dit j'en ai une, je l'avais mise de côté. C'est une dame qui avait rendu son portable cela fait des mois, j'ai jeté le portable et j'ai gardé la batterie et mis de côté, ce modèle là, on le le fait plus, j'en revenais pas, ce n'est pas une chance, franchement ? Il m'a dit je vous la donne j'ai ouvert grands mes yeux et j'ai dit merci Monsieur, je trouve que c'est un grand bonheur de faire une affaire comme cela ! Et comment ne serais-je pas heureuse en sortant du magasin, j'avais le sourire jusqu'à ma voiture, car je ne voulais pas m'acheter un autre portable, et une batterie neuve coûte plus cher qu'un portable. Autre chose : ma machine à laver tombe en panne. Le réparateur du magasin vient réparer. Ma garantie était terminée depuis deux mois, il m'a dit cela ne fait rien, téléphonez à la boutique et dites-leur que vous aviez changé d'horaires et que vous allez les rappeler. J'ai regardé le monsieur et je me suis dit, ce n'est pas possible d'avoir autant de chance dans ma vie, sinon c'était 500 francs avec frais de déplacement, mais ce qui était à réparer, c'était juste une vis à mettre au cran, cela a pris 5 mn pour monter la vis ! Alors parfois par miracle tu tombes sur des gens sympas ! Est-ce que c'est ma façon d'être, ma gentillesse, qui fait que ? Je n'en sais rien. En tout cas, je gagne sur tous les plans !